

【お知らせ】 新型コロナウイルス感染症患者の発生について

令和2年4月24日、埼玉県からの情報提供により、北本市在住の方に新型コロナウイルスの感染が確認されました。北本市における新型コロナウイルス感染症患者の発生については、1例目となります。

■感染症患者の概要

- 1 年代 : 20代
- 2 性別 : 女性
- 3 国籍 : 日本
- 4 職業 : 医療従事者
- 5 居住地 : 市内
- 6 行動歴 : 渡航歴なし
- 7 同居家族 : あり ※濃厚接触者は調査中

注

埼玉県以外の自治体を実施した検査であるため、埼玉県のHP等の情報とは差異が生じています。

■北本市民の皆様に向けて市長コメント

「本日、北本市内において新型コロナウイルス感染症の感染事例が初めて確認されました。市としましては、国や県とも連携しながら、感染拡大の防止に向けた対策を講じております。市民の皆様におかれましては落ち着いた行動を心掛けていただきますようお願いいたします。

また、感染した方やその家族、医療従事者等への誹謗中傷や差別は謹んでいただき、引き続き医療従事者への応援をよろしく申し上げます。

感染した方の一刻も早い回復を心よりお祈り申し上げます。」

- 報道機関等現場対応者 新型コロナウイルス感染症対策本部
事務局：健康づくり課（048-594-5544）